

## Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu dampingi, Tim Satgas Sabet Pungli

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM](http://SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM)

Jul 18, 2023 - 11:43



BHABIN DESA CITARIK BRIPDA JUNI  
-7,00989, 106,58165, 66,2m, 79°  
11 Jul 2023 10.13.26

*Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu dampingi, Tim Satgas Sabet Pungli*

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu Dampingi Satgas Saber Pungli tingkat sekolah, Selasa, (18/07/23).

Posko Pendampingan satgas Saber pungli tingkat Kabupaten Sukabumi untuk sekolah, sengaja di dirikan, guna menekan adanya pungutan liar yang dilakukan

oleh Pihak sekolah atau guru yang tidak bertanggung jawab dalam penerimaan Siswa baru di setiap sekolah Negeri.

Bhabinkamtibmas Citarik Bripda Juni Taufik R yang di temani oleh Rekan Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu Aipda Deden sun Gery S.Pd, yang mana dalam pendampingan kegiatan monitoring tiem Saber pungli Kabupaten Sukabumi, kunjungi SMPN 2 Palabuhanratu Citarik yang diterima oleh guru kesiswaan, Sdr. Rudi, Bhabinkamtibmas menyampaikan akan dilakukan pemantauan olehnya dalam setiap kegiatan penerimaan Siswa/i baru di sekolah yang di binanya dalam Hukum Kamtibmas. "Pungkasnya, Bhabin.

Pihak sekolah SMPN 2 Palabuhanratu, dengan adanya tiem Saber pungli tingkat kabupaten Sukabumi, sangat bersyukur dengan adanya pemantauan kegiatan Rekrutment siswa / i di tahun ajaran 2023/2024, ini untuk sekolah Negeri tidak ada Pungutan biaya sedikit pun, walaupun memang ada akan menunggu petunjuk dan arahan dari dinas Pendidikan Kabupaten Sukabumi, "Ujarnya. Rudy.

Kapolsek Palabuhanratu Kompol Mangapul Simangunsong SH, MH, pun turut menyampaikan dan penekanan kepada Bhabinkamtibmas agar terus dilakukan sambang, Kunjungan ke setiap sekolah Negeri yang ada di setiap Desa/Kel. Binaannya, guna menghindari pungutan liar dli Setiap sekolah."Imbuhnya

Sesuai dengan arahan Kapolres Sukabumi melalui Programnya, " AA Dede " aman, damai, efesien, efektif serta kondusif dalam bertugas dilapangan menjadi sebuah harapan, terciptanya situasi Kamtibmas khususnya Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi terkendali.